



## Poco factible que bajen los impuestos a mediano plazo, asegura S&P

**lunes, 12 de enero de 2015**

MÉXICO, DF (El Universal).- Una baja de impuestos en el país se ve muy difícil en el mediano plazo, sobre todo porque los niveles de evasión y elusión fiscal continúan elevados, aseguró el director general de Standard and Poor's (S&P) en México, Víctor Manuel Herrera.

"No veo muy factible que se bajen los impuestos en el mediano plazo si no se sube la contribución de aquellos sectores que no están pagando lo que deben", aseguró en entrevista.

Recientemente, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, afirmó que si las finanzas públicas lo permiten, se podría considerar para 2016 una reducción en las tasas de los actuales impuestos.

Sin embargo, el representante de la calificadora reconoció que México sigue sin ser un buen pagador de impuestos y que su captación tributaria se mantiene como una de las más bajas en el mundo.

"Actualmente la contribución es de alrededor de 10% del Producto Interno Bruto (PIB) y aun cuando pudiera subir a 11 ó 12% estamos lejos de países comparables, que están cercanos a 18%. Si evitamos la evasión y la elusión en el futuro y se hace que más gente pague, entonces sí se podría considerar una baja", comentó.

Respecto a un cambio en la perspectiva o la calificación soberana del país, el directivo consideró que por el momento mantendrán la cautela para esperar los resultados de la implementación expedita de las reformas estructurales.

Si los resultados son exitosos, dijo que en 2015 podrían hacer un anuncio al respecto. Actualmente la nota crediticia que le otorga Standard and Poor's a México es de BBB+ con perspectiva estable.